

りとせ相模大野こども園

子育て支援広場 子育て情報 令和7年6月号



若葉が茂り木々の緑が色濃くなっています。3・4歳児は園バスで、5歳児は電車に乗ってそれぞれミニ遠足に行き、たくさん体を動かした後はシートを広げて木陰でお弁当を食べてきました。0,1,2歳児はお家の方と親子遠足へ、動物園の中をスタンプラリーをしながら歩きゴールでお土産をもらいました。これから梅雨に向かいますが、園内でも外でも元気に過ごしたいと思います。☆りとせ相模大野こども園では、子育て支援や交流を行いながら、地域の子育て世代の親子と園児が楽しく過ごす機会を提供しています。毎週水曜日・木曜日は園庭開放日となっています。園児たちと一緒に遊んでみませんか。ご利用をお待ちしております。

※園庭解放のご利用は園にお問い合わせください。

地域交流〈予定〉	
4月23日(水) 10:00~10:45	絵本を楽しもう ※終了しました。ご参加ありがとうございました。
5月2日(金) 9:50~10:45	こどもの日会を楽しもう ※終了しました。ご参加ありがとうございました。
6月10日(火) 10:00~10:45	小麦粉粘土で あそぼう
7月7日(月) 9:50~10:45	たなばた会
8月2日(土) 時間調整中	夏祭り
9月 調整中	からだを動かそう
10月31日(金) 時間調整中	ハロウィン
11月 調整中	お店屋さんごっこ
12月 調整中	クリスマス会
1月 調整中	お正月遊びを 楽しもう
2月 調整中	ひな祭り製作を 楽しもう
3月3日(火) 9:50~10:45	ひな祭り会

☆「りとせちゃん」3ヶ月になりました。



乳幼児の発達段階とポイント

乳幼児は、幅の広い階段を小さな足で一段一段上がるよう発達します。下の段を基盤にして次の段が積みあがるように進んでいきます。そのため、次の段へと上がる時には様子がグングンと変わる時期が何度もやってきます。発達は個人差が大きいので、同じ月齢・年齢でも位置している段が異なることもあります。最も多くの人たちが位置している段が平均として示されていると考えると安心ですね。

一段目…生まれてからハイハイで移動できるようになるまでの時期
→人への信頼と環境への信頼を獲得する。→目を見つめたり、声に耳を傾けたりと注意を向けるようになる。また腰を中心とした動きが中心。

二段目…ハイハイで環境の探索を始める時期→意欲と好奇心旺盛で、大人の真似を始める。→体幹が育ち安定した歩行の準備を始める。

三段目…想像力と自我が芽生え、自分のやりたいことが出てくる。
→語彙が急激に増え、登る、滑るなどの大きな動きを好む。

四段目…親と離れて友だちと遊ぶことを好む。知識欲が旺盛で何でも知りたがる。スキップやハサミなどの調整する動きもできるようになる。

五段目…協働的な学びに向かう時期。粘り強さが増し、思考力も高まり理屈を考える。

走ってばかりの時は走る力が、どこでも登ろうとする時は登る力が発達しています。そして、その力を獲得すると新たな力を獲得することに挑戦していきます。先取りせずに、またなるべく周りと比較しないようにし、その子に合ったその時期に必要なことをじっくりと経験できるようにしていきましょう。

♪育児相談♪

子育てをしていて、不安に思うことや誰かに相談してみたいと思う時はありませんか?りとせ相模大野こども園では、育児相談をお受けしております。また、身長・体重の測定もできます。定期的にお越しいただき、お子様のご成長と一緒に楽しめていただけたらと思います。お気軽にお電話ください。

〒252-0303

相模原市南区相模大野3-16-18 TEL 042-705-4500